



令和3年10月29日 (No.10)
小金井市立南小学校
Tel 383-1149 Fax 382-2049
くじらぐも Tel 385-6310

アイデアを出し、工夫して取り組む

校長 黒田昭二

10月16日(土)の表現運動発表会には、1400人を超える保護者の皆様にご参観いただきました。当日は朝から小雨が降っていましたが、8時過ぎには雨が上がる予報でしたので、(東京都下水道局の東京アメッシュがとても役に立ちます)実施のメールを送信いたしました。予報どおりになり、9時に「1年生の初めの言葉」でスタートすることができました。

練習は9月の最終週から始まり、ほぼ3週間でした。9月は緊急事態宣言下ということで、体育館での練習は1クラスのみでした。10月に入っても、体育館が密になることから2クラスに限定しての練習でした。そこで各学年ともに工夫して練習に臨みました。例えば、休み時間に教室のテレビに映像を流して練習したり、練習の様子をICT端末で撮影し互いに見合ったりしました。あるいは、休み時間に中庭に出てクラスごとに練習したり、検定のような取組をしたりと、いろいろなアイデアのもと、本番を迎えることになりました。

本番ではご覧いただいたとおりに、一人一人の子供たちは全力で演技に取り組みました。また、学年が一つになり、全校のめあて「息を合わせて みんなに届け!表現運動発表会」を実現することができたと思います。どの子供たちも終わった後、満足感いっぱいの表情が素敵でした。そして、6年生は演技終了後も校庭に残り、後片付けをてきぱきとしてくれました。学校行事を支える最高学年の姿に、さすが6年生と大いに感心しました。

保護者の皆様には、参観票のご提出、学年ごとの入れ替え制などにご協力をいただきまして、まことにありがとうございました。また、「みなみの会」の皆様には受付や整列などの仕事をさせていただきました。おかげさまでスムーズに運営することができました。感謝申し上げます。

さて、来週から11月、2学期の後半に入ります。季節的にも学習にしっかりと取り組める良い時期です。また、これまで控えていた遠足や校外学習について、徒歩か貸し切りバスを利用して実施する予定です。詳しくは各学年から出されるお知らせでご確認ください。

そして、11月には大きな学校行事として、学習発表会を予定しています。11月19日(金)は児童鑑賞日、11月20日(土)は保護者鑑賞日です。今年度は以前にもお知らせしたとおり、いわゆる劇ではなく、各教科で学んだことを音楽的、体育的などの要素を取り入れた発表とします。ここでも各学年のアイデアや工夫を生かしたものになるでしょう。なお、保護者鑑賞日当日は、表現運動発表会と同様に学年ごとの入れ替え制で実施いたします。参観票のご提出もさせていただきますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

11月の別名は「霜月」です。名前のとおり霜が降りるくらい朝晩は寒くなりますので、しっかりと体調管理をしまいましょう。健康に、そして、意欲的に取り組める2学期後半にしていきたいと思っています。